

# 中学校だより



第13号  
令和7年1月8日発行  
校長 江頭 満江

令和6年度 武雄北中学校の学校教育目標

「志を持ちゆめ実現を目指す人」 「自ら学びを求める人」 「心身ともに健康な人」

## 新年明けましておめでとうございます。

保護者の皆様、地域の方々、明けましておめでとうございます。

希望に満ち、新たな気持ちで新年を迎えたことを心よりお慶び申し上げます。各ご家庭ではいかがだったでしょうか。

今年も本校教育に対するご支援・ご協力どうぞよろしくお願ひいたします。



2学期後半がスタートしました。久しぶりに生徒たちの元気な姿を見て、話をすることができたことを嬉しく思います。本日の全校朝会において王貞治氏、大谷翔平選手の今年の抱負について紹介するとともに、目標を掲げ目標達成に向けて頑張ることが自分自身の成長につながることについて話をしました。2学期後半の授業日数は3年生40日、1・2年生50日と実質1か月半から2か月足らずで、あっという間に卒業式や終了式の日を迎えることとなります。一日一日を大切にそして有意義に過ごし、新たなステージに進むための準備、力を蓄えてほしいです。

## 2学期後半の授業開始！！

本日より2学期後半の授業を開始しました。

3年生は実力テストを実施しました。私立前期入試まであと一週間、入試本番のように時間いっぱい真剣に問題を解いている姿が印象的でした。

2年生の国語の授業では、授業前半はグループで協力しながら問題を解きました。後半は書初めの準備として、今年の抱負を表す文字を自分自身で決めました。タブレット端末や資料集等を使い、個人で決めました。

1年生の音楽の授業では、卒業式に歌う合唱について話をされました。コロナ禍では制限されていた合唱でしたが、制限なく歌うことができる喜び、歌に卒業生への感謝やお祝いの気持ちを伝えることができること等ご指導いただきました。

1時間1時間の授業で多くを学び、成長しています。



1年生 授業の様子



2年生 授業の様子



3年生 授業の様子